

Fortbildungskurs für Musikkapelle

Adi Rinner gab Nachhilfe in Dreizehnlinden/Brasilien

Auf Wunsch der Musikkapelle Dreizehnlinden hat Adi Rinner mit seinem Kollegen Ernst Steinlechner vom 1. bis 14. Jänner einen Blasmusik Fortbildungskurs in Brasilien durchgeführt.

Die Bekanntschaft mit Kapellmeister Bernhard Moser aus Dreizehnlinden besteht schon seit fast 17 Jahren. Bei einem Besuch in Dreizehnlinden im Jahr 1996 gab Rinner das Versprechen, der Musikkapelle musikalische Hilfe in Form einer Weiter- und Fortbildung zu geben. Die dort ansässige Musikkapelle spielt fast ausschließlich Tirolermusik. Durch die brasilianische Kultur ist es schwierig musikalische Hilfe zu erhalten. Die Fortbildungsveranstaltung wurde mit einer einmaligen Beteiligung durchgeführt. Als erstes wurden Registerproben und anschließend Vollproben durchgeführt. Da im Jänner Ferienzeit ist, waren alle

Schüler und Studenten voller Eifer mit dabei. Am Nachmittag gesellten sich die Bauern zu den Probenden.

Dreizehnlinden hat seit einigen Jahren einen gewaltigen Aufschwung in punkto Tourismus. Die Brasilianer schätzen das Tiroler Brauchtum und daher ist auch die Musikkapelle bestrebt die Tradition zu wahren. Um das Erlernte zu vertiefen und auszubauen wurde um eine weitere Fortbildungsveranstaltung im nächsten Jahr gebeten.

Die Flugkosten nach Dreizehnlinden hat die Kulturabteilung des Landes Tirol übernommen. Bei der Abschiedsfeier wurden Trachtenhüte von der Tiroler Landesregierung und der Musikkapelle Mariahilf, sowie Klarinettenblätter, eine Querflöte und ein Flügelhorn, im Beisein von Bürgermeister Afanso Dresch als Geschenk überreicht.



V. l.: Adi Rinner, Afanso Dresch und Conrad Moser bei der Übergabe der Geschenke.

Foto: red.